
 

＜南魚沼市役所 介護保険課 様＞

●上映会を開催するに至った経緯

を教えて下さい。

アルツハイマー月間（9月）に映画

上映を行い、好評だったため、年度
内にもう1度上映したいと考え、企
画しました。

●実行委員会は、どのようなメン
バーでしょうか？ 

介護保険課の認知症対策担当で
す。

上映日：2025/2/16（日） 場所：塩沢公民館（新潟県南魚沼市）

●上映会当日の様子や反響を教え

てください。

「介護の経験を思い出した」「本人に

もできることがある」「本人ができるこ
とを奪ってはいけない」「周りの理解
が必要」

などの感想があり、新しい認知症観
についての理解を深められたように
思います。

認知症について前向きに捉えられた
のか、帰る際は晴れやかな表情の
方が多く、「良かった」と声をかけて
いただきました。

上映会 開催事例
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自治体

ご担当者：池田 美香子さん

●上映会を開催してみて、いかがで

したか？

認知症について考えるきっかけとし

て、「映画を見る」ことは気軽にでき、
いい機会だと思いました。
小さな会場でも繰り返し周知できる

機会があれば、認知症の普及啓発
に効果があると感じます。 

●今後、上映会を開催される主催者

の皆さんに向けて、メッセージをお願
いします。

認知症について考えるきっかけにな
ると思います。

映画鑑賞は敷居も高くないため、認

知症の普及啓発に効果があると感じ
ます。

「映画を見る」ことは気軽にでき、認知症の普及啓発に効果的


